## Vladimir García dice que los Alazanes aspiran al título en Serie del Caribe



Culiacán, México, 3 feb (PL) Los Alazanes de Granma vamos por el título de la Serie del Caribe de béisbol, que nadie lo dude, afirmó Vladimir García, segundo abridor del club cubano en el certamen regional.

En declaraciones a Prensa Latina el derecho de 28 años expresó su intención de 'dominar a los Criollos de Caguas en el próximo partido' de Cuba en el clásico caribeño.

'Es una responsabilidad enorme, pero me gusta que confíen en mi talento. Estoy en un gran momento, pienso salir airoso', remarcó.

Luego de su victoria de ayer por 4-0 contra los Tigres del Licey, que despertó la euforia entre los fans cubanos, los Alazanes descansarán hoy y enfrentarán mañana a los Criollos desde las 15:00, hora local, en el Nuevo Estadio de los Tomateros de Culiacán, sede del certamen.

Vamos a tratar de salir adelante. Una victoria nos metería en semifinales. Eso le daría una alegría muy

grande a nuestro país, expresó García, internacional con Cuba en el III Clásico Mundial en 2013.

Para reforzar su hipótesis de Granma, campeón García recordó que 'aquí prácticamente tenemos al equipo nacional en el terreno, es potente'.

A modo de curiosidad, el club de García, los Tigres de Ciego de Ávila, perdió la gran final del campeonato cubano contra los Alazanes, una espina que nunca podrá olvidar aunque ahora, como refuerzo, defienda los colores del elenco granmense.

Nunca podré olvidarme de eso (la derrota), pero ahora me toca ganar por Cuba. Es en eso en lo que estoy totalmente enfocado, aseguró el pitcher avileño, quien ganó 14 juegos en la serie nacional, incluidos dos en la postemporada.

En Culiacán-2017, los clubes cubanos buscan su novena corona en Series de Caribe, luego de las conseguidas en 1949, 1952, 1956, 1957, 1958, 1959, 1960 y 2015.

Después del triunfo sobre el Licey se dispararon las expectativas alrededor de los Alazanes de Granma, en especial por la exquisita calidad de juego mostrada, algo cada vez menos habitual en los equipos cubanos.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/120433-vladimir-garcia-dice-que-los-alazanes-aspiran-al-titulo-enserie-del-caribe$ 



Radio Habana Cuba